

Cuba confirme son engagement envers l'Afrique



La Havane, 26 mai, (RHC).- Cuba a confirmé ce vendredi à La Havane son engagement envers l'Afrique et sa volonté de consolider sa coopération avec le continent noir.

Au cours d'une cérémonie pour célébrer le 55e anniversaire de l'Union Africaine, Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères a qualifié d'inébranlables les rapports historiques entre Cuba et l'Afrique.

Il a souligné que les liens fraternelles entre notre pays et le continent africain font une partie essentielle de l'histoire cubaine, cimentée sur des racines culturelles profondes découlant de l'esclavage ignominieux.

Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères a assuré que la coopération cubaine se consolidera et se diversifiera toujours.

Salvador Valdes, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres et Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères se trouvaient à la présidence de la cérémonie à laquelle ont participé des ambassadeurs et des diplomates africains en poste à La Havane.



Radio Habana Cuba